

2020年4月13日

新型コロナウイルス感染対策に伴う対応について

株式会社アイ・ヴィレッジ
代表取締役 小俣 祐介

このたびの新型コロナウイルス感染症に罹患された皆様、感染拡大により生活に影響を受けられた皆様に、謹んでお見舞い申し上げます。

シーリングファン専門店ファズーを運営する株式会社アイ・ヴィレッジでは、この度の緊急事態宣言発令に伴い、一部スタッフを在宅勤務対応としております。こちらの対応に伴い、ご注文商品のお届けや取り付け工事に関しては、通常通り実施できておりますが、お電話での問い合わせが繋がりにくくなる可能性がございますので、ご了承くださいませようお願い申し上げます。

現状のサービスの実施状況は下記の通りとなります。

| | |
|------------|-----------------------------------|
| 実施期間 | 2020年4月13日(月)~5月6日(水) (予定) |
| お問い合わせについて | メール、LINE でのお問い合わせを中心に通常通り受け付け |
| ご注文について | 通常通り受け付け。 |
| 配送について | 通常通り発送 |
| 工事について | マスク及びアルコール消毒等により細心の注意を払いながら通常通り実施 |

ご不便おかけいたしますが、何卒、ご理解いただけますようお願い申し上げます。